
Estiman autoridades inversión privada de 6 mil 865 millones

Diseñan vías Verdes
»Preservan entorno de cuatro autopistas de cuota con aprovechamientos forestales captación de agua pluvial y mantenimiento

con parte del peaje avanzan obras en la Lerma Tres Marías la Toluca Naucalpan y la Toluca Zitácuaro	I

Diseñan esquemas para aminorar impacto por obras viales

Trazan 4 autopistas
con plan ambiental
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Buscan autoridades

proteger ecosistemas
con áreas forestales

a lo largo del camino
Arturo Espinosa

METEPEC La Secretaría del

Medio Ambiente estatal supervi
sa la construcción de cuatro auto
pistas de cuota consideradas co
mo ecológicas

El esquema se basa en la pro
tección del entorno con zonas de
conservación forestal proyectos
productivos captación de agua
pluvial pasos de fauna y el cobro
de servicios ambientales que cu
brirán con el mismo peaje

Las carreteras son la Lerma
Tres Marías Toluca Naucalpan
Toluca Zitácuaro en su ramal a
Valle de Bravo y aún analizan la

incorporación de la rehabilitación
de la Tenango del Valle Ixtapan
delaSaL

Enrique Collado director de
Proyectos Especiales de la Comi
sión Nacional Forestal Conafor

afirmo que el trazo de
vialidades intermuni

cipales afecta áreas
verdes agrícolas o ga
naderas que preten
den reponer con el
plan ecológico

Con los trabajos
tradicionales afecta

mos la naturaleza y
sólo ganan los usua
rios y dejamos de la
do a los dueños y pro
pietarios de los inmuebles que
utilizamos

La autopista verde tiene una
propuesta sencilla que es incor
porar las márgenes de las vialida
des al programa de pago por ser
vicios ambientales que es aproxi

madamente mil 500 pesos por
año por hectárea explicó el
funcionario

El trazo contempla que cada
vía sea de 9 metros de ancho con
2 carriles por sentido y contará

con una zona lateral
de amortiguamien
to de 24 metros así
como un mínimo de
200 metros por lado
dedicados al aprove
chamiento forestal

Los comuneros

tendrán la opción de
reforestar y conser

var su bosque o im
plementar proyectos
productivo mientras

que las constructoras cuyos tí
tulos de concesión serán ajusta
dos estarán obligadas a construir
obras que mitiguen el impacto
ambiental

Tendrán que construir pasos
de fauna interiores o superiores
delimitar las zonas de conserva
ción bordos y captación de agua
de lluvia explicó Collado

Además gracias al peaje apar
tarían de 2 a 4 pesos en un fondo
para darles mantenimiento

Ya hemos hecho cuentas con

los empresarios y si es posible el
pago de servicios ambientales y
hasta podemos ver un excedente
de recursos que se utilizarán en
las obras añadió

Pero aclaró que los ajustes a
las concesiones aún no acaban

Vamos a comenzar con cua

tro carreteras y la idea sería que
todas los fueran incluyendo las
federales los empresariosven con
buenos ojos este proyecto ya es
tamos en los cambios del título
de concesión

Ya estamos creando el fidei

comiso elaborando reglamentos
y hay contratos de adhesión En
próximos meses estaremos con
solidando este proyecto indicó
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Ignoran vecinos
plan ecológico

Piden comuneros

de Amanalco sobre

la Toluca Zitácuaro

conocer el esquema
Arturo Espinosa

AMANALCO DE BECERRA La

Autopista Toluca Zitácuaro en su
ramal Valle de Bravo es una de las
cuatro vialidades sustentables que
proyecta el Gobierno estatal

Sin embargo el proyecto que
pasará a menos de 100 metros de
sus casas donde ya observan los
trazos y hasta postes de luz es
desconocido para los habitantes
de San Mateo Pueblo Nuevo que
tiene un conflicto con las autori

dades por la obra

En total son ocho predios que
abarcan un kilómetro de exten
sión lineal de la carretera y unas
40 hectáreas a ambos lados

Nuestro problema comenzó
desde hace un año cuando nos
comenzaron a buscar para com
pramos nuestros predios y no nos
gustó la forma en que lo hicieron
Sentimos que lo están haciendo

de forma equivocada
Algunos comuneros de esta

comunidad ocho en específico
seguimos en negociaciones con
las personas pero hasta la fecha
nadie nos ha dicho nada de las au

topistas verdes afirmó Francisco
Santana habitante de la zona

Detalló que el cuidado del
bosque la reforestación y la con
servación es algo que hacen siem
pre sin recibir nada a cambio

Todo lo que hacemos es por
que es de nosotros el terreno na
die nos paga Esos pagos por ser
vicio ambiental los hemos oído
pues sabemos que lo tienen en
otras comunidades pero aquí no
nos han invitado expresó el lu
gareño de unos 80 años

Leopoldo Velázquez otro co
munero aseguro que no se opo
nen a la construcción de la viali

dad aunque deben pagar el predo
justo por sus terrenos y también
incluirlos en el programade auto
pistas verdes

Nos están pagando a 80 pe
sos el metro no es justo y me
nos si tienen pensadas otras for
mas de participación agregó
Velázquez
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